

# ちよつといひ話

## ～ 無 情 ～

現在、日本で生活をしているほとんどの人はお金さえだせば何でも手に入ると思っています。それでは大切な食生活を考えてみましょう・一体どれぐらい外国から輸入しているとおもいますか？小麦は84%、大豆は94%、等豆類全体で91%も輸入に頼っています。もし輸入が止まればパンも豆腐も食べられなくなります、果物は67%、砂糖は65%を輸入しております。食糧全体の自給率は48%です。外国を例に挙げますと、アメリカの自給率は127%、フランスは128%、イギリスでさえ77%あります、これは10年前のデエターです。ですから現況は、もっと深刻になっているはずです。次に金銭問題ですが、我が国の借金は約650兆円にも上り最悪の状態です。数字を示されてもピンとこない額です。財務大臣失格はもとより国民の自覚のなさもひどいものです。借金で首が回らないのに経済が上向きになるはずがありません。求めるほうが無理です。「濡れ手に粟」夢物語のバブルが弾けた結果でしょう。返済能力がないのに借りる人も悪いと思いますが、そこには処々の深い問題があった事と思われれます。又、金融機関がやりだまに上がっ

ていますが、各関係機関の責任逃避を許している限り良くなるはずは無いとおもいます。例えば、皆様が毎日1000万円を30年間使い続けても1080億円にしかならないのです。考えてもみてください、それが650兆円も借金があるのです。国の借金は国民の借金です。我々が国に要求するのは財布の引き締めあるのみです。どおせこんな状態では経済の復興回復は難しいと思われまます。国会議員の先生方も責任を担い手当ての半額を国に返還して頂き、我々も各家庭で最終的には数千万円の借金分担金を日本国の爲に支払う覚悟をしておれば、なにが起きようとも辛抱できましよう。こんな国に誰がしてしまったのでしょうか???

現況の生活状態の中で同じ様に私達は知らず知らずの内にたくさん罪を背負ってしまっている事でしょう。それが故に、阿弥陀様を嘆き悲しませている事に間違いありません。改悟し、日々阿弥陀様に、お願いしましよう。「我昔所造諸悪業、皆由無始貪瞋痴、從身語意之所生、一切我今皆懺悔」と仏壇の御本尊様に合掌礼拝して、さんげ懺悔お許し給え、お救い給えと申し上げ、阿弥陀様の慈悲を戴きましよう。戒ありて成長あれ。現在まで、お釈迦様の教えが伝承されてきた事に心より感謝申しあげたいと思ひます。

善入院油掛地藏尊